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Forgotten Books, 2017. Paperback. Condition: New. Language: French . Brand New Book ***** Print on Demand *****. Excerpt from Recueil de Pieces
sur la Negociation Entre la Nouvelle France Et la Nouvelle Angleterre, Es Annees 1648 Et Suivantes Le pere de Charlevoix, dans son Histoire de la
Nouvelle France, transcrit la lettre du Confeil de Quebec et la nomination du Sieur Godefroy, parce que, dit-il ce font les seuls Memoires que j aye pu
decouvrir touchant cette aEaire. Cependant j ai ete assez heureux de trouver au Bureau des Terres en Canada, parmi les pieces provenant des
Archives de la Compagnie de Jesus, un Narre du pere Druillettes, rendant compte de son premier voyage. Ce curieux document a ete imprime en
petit nombre par M. James Lenox de New York, mais cette edition est devenue fort rare. Feu M. l Abbe Ferland a postede un autre exemplaire qui
montre quelques variantes, et aussi une lettre du pere Druilletes. On a depuis trouve parmi les archives de la famille Winthrop la lettre du pere
Druillettes addressee a M. John Winthrop. Cedant aux desirs de quelques-uns de mes amis, j ai reuni toutes ces pieces. About the Publisher Forgotten
Books publishes hundreds of thousands of rare and classic books. Find more at This book is a reproduction of an important historical work.
Forgotten Books uses state-of-the-art technology to digitally reconstruct the work, preserving the original format whilst repairing imperfections
present in the aged copy. In rare cases, an imperfection in the original, such as a blemish or missing page, may be replicated in our edition. We do,
however, repair the vast majority of imperfections successfully; any imperfections that remain are intentionally leJ to preserve the state of such
historical works.
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